
◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、こんばんは。早いもので最終例会となって
しまいました。まず、6月 23 日㈯復興公営住宅勿来
酒井団地オープニングイベントに出席致しました。午
前 9時 30 分から開会式がありました。原発事故の影
響で避難する双葉郡の皆さんが入居する県営災害公営
住宅です。商業施設、診療所、高齢者サポートセン
ターなどがありました。また、東京江戸川ロータリー
クラブより寄贈された備品の液晶テレビも確認して参
りました。70 インチの液晶テレビはさすがに迫力が
ありました。これがいわき地区と双葉地区の友好につ
ながればと思っております。それと最終例会でうれし
いお知らせがございます。それは新入会員が入会する
ことになりました。まず、勿来製作所の金成通太さん
が入会していただけます。あと林会員の紹介で磯原で
眼科をされている新里さんが入会予定、東北発電工業
の岩本博さんが入会予定、朝日生命所長の中河正英さ
んが入会予定となっております。これも会員選考増強
委員会並びに会員全員の協力の御蔭だと感謝申し上げ
ます。最後にいつも壇上に花を飾ってくれました渡邉
公平会員からの花が、今年度で終ることになり改めて
深く感謝申し上げます。
◇幹事報告－小熊　東幹事
・今日が私の最後の例会となります。皆様の顔を拝見
することも今後あまりないかと思います。ただゴル
フ愛好会には是非参加したいと思っています。夏場
はトレーニングをし、秋から参加したいと思います
のでどうぞ宜しくお願いします。また、この一年幹
事を務めさせていただき、皆さんのお力添えをいた
だき、なんとか幹事を務めることができました。本
当にお世話になりました。ありがとうございました。
◎渡邉公平パストガバナー挨拶
　皆さん、こんばんは。今夜はチェンジオブナイ

ト会長交替の夜というらしいで
す。髙瀬会員がＳＡＡの時、第 35
代会長の木村さんだったと思いま
す。演台に何かあった方が良いか
なと思い花を飾らせていただきま
した。その翌年は私がＳＡＡを拝

命して、それからずっと 20 年間皆様の御陰で私達
は良い思いをいただきました。本日私の家内と参
加させていただき、会長と幹事に花束をご用意致
しましたのでお渡ししてもよろしいでしょうか。

◎各委員会報告
◇出席委員会－大平伸人委員長
　本日の出席率は 100 パーセントです。ありがとう
ございました。
◇スマイルボックス委員会－髙木孝道小委員長
・私の役目も今日で終了となります。1年間本当にあ
りがとうございました。本日は全会員のご利用です。
ありがとうございます。
◎退会会員挨拶－矢代昭雄会員

　皆さん、こんばんは。思い起せば
昭和 58 年 10 月に勿来ロータリーク
ラブに入会させていただきました。
当時は東邦銀行植田支店の 2 階の
会議室をお借りして例会を開催して
おりました。新入会員への教育が厳

しく、銀行で例会を開いていましたので防犯担当で
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　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ　　　　

ロータリー :変化をもたらす
ロータリーソング　我等の生業
－今月はロータリー親睦活動月間です－

4つのテスト
　　　　髙瀬　政男　会員

鈴村正人年度へ向けて親睦を深めた懇親会
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入口に全会員が席に着くまで受付を行っておりまし
た。大変なクラブに入会したなと思いました。春の
観桜会は当時遠くまで行かず勿来の関で花見をやり、
新入会員は場所取りと道具運びでした。私も昨年 12
月で 80 歳になりました。私が退会すれば少し平均年
齢も若返ると思います。皆様とは会う機会もあると
思いますので今後共宜しくお願いします。
◎クラブ細則変更について

－鈴村正人会長エレクト
　皆さん、こんばんは。当勿来ロー
タリークラブの細則ですが、私の年
度で変更し木幡年度で実行しようと
思っていましたが、先輩方からご助
言をいただき私の年度から実行する

ことになり今日の最終例会でご承認をいただくことに
なりました。内容は例会の休会を 12 回できるという
条項を付けさせていただきました。皆さんのご承認を
宜しくお願いします。ご承認ありがとうございます。

◎新旧引継ぎ会長・幹事バッチ交換

佐藤政司会長より鈴村正人次年度会長へ

小熊　東幹事より嵐　繁雄次年度幹事へ




